
                              ２０１２年５月２８日 

母校支援委員会 第一回 会議録 

 

日 時 ： ２０１２年５月２８日 (金) １９時～２１時 

場 所 ： 能見台ロイヤスホスト 

出席者 ： 加藤武(６)・甲斐深雪(３１)・横地康子(３２) ・中田努(３４)・荒井直彦(２５) 

蒲谷茂(１９)・髙橋浩司(３０)・野澤一良(２０)・萩原孝(２６)   敬称略 以上９名 

おもな議題 ： 六葉会の部屋について(設置&運営) 

日 程 ： ２０１２年１１月２日(金)～３日(土・祝) 

予 算 ： １０万円(一部 HCD 費用も含む) 

内容）①談話室を設置し、アルバムなどを展示する。 

   ②湯茶の接待なども行う。 

仕事）①部屋の確保(椅子と机を使う ５０組位) 

   ②アルバムの移動・パネル等の設置(六葉会室からの搬入)前日 

   ③茶菓とコーヒーの準備(コップなど) 

   ④部屋の運営管理(接客・アルバム管理など) 

 

確認事項）今後の単独での委員会会議は行わず、常任幹事会等で行う。 

１．六葉会の部屋に関しては 昨年と同じ部屋？７月末には、決まる予定。(中田副委員長) 

  ２．仕事の流れの確認 

    1) 前日準備 １１月１日 木 昼過ぎから準備をする。  

午後の集合時間は １０月の常任幹事会で決める。 

    2）茶菓と紙コップとメンディングテープの手配は 横地委員に一任。 

      予算は １万前後 例年通リ 

    3) 開催２日間と事前準備日の参加者の確認 

今後の常任幹事会で 参加者リストを１０月の常任幹事会までに掌握する。 

    4) 展示するアルバムは １回生から１５回生まで分に関しては 展示をしない。 

      但し、表紙のコピーを用意し、できれば パウチで加工し、来館者で希望者の方から申し出があれ

ば、お貸し出しをする。（髙橋副会長） 

    5) パソコンのセットに関して 

      個人の所有物を借りるのではなく、新しい機種、時代の流れにあった ipad 等購入する事も含め調

査し検討する。機種の提案 見積もり等に関しては 後日。 (髙橋副会長・萩原副幹事長) 

 

  ３．今後は委員への連絡は委員長より行う 

      委員会に参加した方からは承諾が得られたので、野澤幹事長より欠席された委員へアドレスを荒井

委員長に伝える旨の確認を取ることになった。 

                                                          以上記録 荒井 


